



DM, CANACHAPETON

04/05/2023

## Se llevaban a cabo labores de limpieza de cunetas en el sector Piloto.



La Junta Municipal de Cana Chapetón, bajo la dirección de la Licda. Ketty Rodríguez, dispuso en este mes de mayo la limpieza de cunetas en la comunidad Piloto.

Como es de costumbre en esta gestión cada cierto tiempo se dispone una brigada para la limpieza, mantenimiento y embellecimiento de áreas en específico, ya sea en el Distrito o en las comunidades que lo conforman.

A tempranas horas, un equipo de empleados lleva a cabo labores de tala de malezas, recogida de desechos sólidos y retiro de tierra en dichas canaletas. Labores que se realizan con frecuencia para cuidar el medio ambiente, visibilidad de transeúntes y peatones.



DM, CANACHAPETON

05/05/2023

## Junta Municipal de Cana Chapetón realiza operativos de limpieza.



La Junta Municipal de Cana Chapetón, bajo la dirección de la Licda. Ketty Rodríguez dispuso, como es de costumbre, en este mes de Mayo la limpieza del cementerio de la comunidad Piloto.

Empleados de la Junta Municipal, realizaron operativos para acondicionar dicho campo santo y retirar las malezas que cubrían en parte algunos nichos, además la recolección de desechos sólidos que se encontraban allí. De esa forma mantener el lugar

en condiciones para las personas que se disponen a realizar visitar a sus difuntos.

Residentes del sector expresaron la Alcaldesa siempre se preocupa por todos los asuntos de las comunidades, desde los más sencillo hasta lo complicado o difícil, ella y su equipo de trabajo resuelven y dan seguimiento.



DM, CANACHAPETON

05/05/2023

## Junta Municipal de Cana Chapetón realiza operativos de limpieza.



Como es de costumbre en esta gestión, a mediados y final de abril, la Junta Municipal de Cana Chapetón, bajo la dirección de la Licda. Ketty Rodríguez dispuso la limpieza de aceras y contenes en varias comunidades.

Empleados de la Junta iniciaron en Cerro Gordo Arriba y el referido Distrito, operativos para acondicionar la vía pública y retirar las malezas que ya resultaban un peligro para peatones y transeúntes, además la recolección de desechos sólidos, pues

personas sin respeto y amor al medio ambiente se dedican a depositar basura en las vías.

La directora de esta junta, solicita con amabilidad a toda persona residente o no de los sectores que conforman este Distrito Municipal, a depositar los desechos de forma adecuada, a no lanzarlos en el camino, a no dejarlos por doquier, ni mucho menos en la vía pública.

Así mismo , solicita a todos los residentes de los distintos sectores que conforman este Distrito Municipal, a no crear vertederos improvisados, ya que esa mala práctica causa graves daños a la salud de la población y por supuesto al medio ambiente, de esta forma mejorar el tránsito vehicular y peatonal por esta vía, así mismo el embellecimiento.



DM, CANACHAPETON

12/05/2023

## Junta Municipal dispone construcción de aceras y contenes.



La Junta Municipal de Cana Chapetón, bajo la dirección de la Licda. Ketty Rodríguez, iniciaron en este mes de mayo la construcción de aceras y contenes en el referido Distrito.

Como forma de embellecer y ofrecerle mejores vías a los peatones, la actual gestión dispuso en este mes de mayo la

construcción de las aceras y contenes en la calle donde está ubicado el parque.

La actual gestión, siempre preocupada por el embellecimiento de los espacios públicos, construcción y/o reparación, para el disfrute de los ciudadanos, de gestionar obras para el desarrollo del Distrito y los sectores que lo conforman, de siempre escuchar y atender las necesidades de su gente.

Poco a poco logramos nuestros objetivos, aunque sean cortos nuestros pasos nos acercamos a la anhelado, enfatizó la Alcaldesa. Por su parte los lugareños en su mayoría, se muestran satisfechos con las labores de la actual gestión.



DM, CANACHAPETON

25/05/2023

## Junta Municipal de Cana Chapetón moderniza play.



Las autoridades de la Junta Municipal, misma que esta bajo la dirección de la Licda. Ketty Rodríguez, dispusieron en este mes de mayo la construcción de una pared divisoria en el play del referido Distrito.

Esta gestión desde sus inicios se ha preocupado bastante por colaborar y mejorar el deporte en esta demarcación. Dicha pared o malla servirá para separar o dividir el terreno de juego de el área de los fanáticos.

En vista de que se aproxima la celebración de las fiestas patronales en honor a San Pedro Apóstol, desean agilizar los trabajos, así la obra este lista para la festividad y ser disfrutada y apreciada por los lugareños.

Lugareños han expresado como muy positiva e importante esta obra que realiza la actual gestión en el terreno de juego de este Distrito. La Alcaldesa siempre se preocupa por traer alguna obra, trabajos, construcciones, es una servidora pública muy activa, trabajadora, enfatizaron algunos residentes.



DM, CANACHAPETON

27/05/2023

## Autoridades de la Junta Municipal realizan celebración del día de las madres.



Como forma de agradecer a ese ser tan especial, la Junta Municipal de Cana Chapetón, realizó el último sábado del mes de mayo, una hermosa y muy divertida actividad para todas las madres del referido Distrito y los sectores que lo conforman.

Con la presencia de decenas de madres, la Alcaldesa del referido Distrito, Licda. Ketty Rodríguez, el Senador por la provincia Montecristi, Moreno Arias, el Vice Alcalde, Sr. Ambrocio Peralta, los miembros del consejo de Regidores;

Srs. Rolfy Castellanos, Enrique Colón y Héctor Núñez, entre otras personalidades del ámbito político, se llevó a cabo la acostumbrada festividad organizada por las autoridades del referido ayuntamiento, con el fin de compartir, bailar, reír y por supuesto hacerlas sentir bien, felicitarlas por recibir el don divino de concebir, su entrega y dedicación para formar hombres y mujeres de bien.

La directora de la referida Junta, expresó sentirse muy alegre y satisfecha de haber logrado una vez más esta hermosa celebración, ya que es una forma de agradecerles y hacerlas sentir felices. Así mismo, la Junta Municipal, ofreció a todos los presentes un delicioso almuerzo y una gran rifa para las madres, con diferentes artículos, electrodomésticos, y más.

Las presentes manifestaron sentirse sumamente felices por tan hermosa celebración, de igual forma agradecieron a la actual gestión por el noble gesto, el esfuerzo, dedicación de haberles tomado en cuenta en este día tan especial.

